



Rotary International

Rotary Club Chalon Bourgogne Niepce

District 1750



ALLOCUTION INTRONISATION Laurence COURAUDON - 28 JUIN 2024

Bienvenus à vous tous dans ce magnifique domaine.

Je remercie de leurs présences

- Martine, notre ADG,
- Danièle, vice -présidente du Club St Vincent qui représente Eric SAUTY absent, et Jean-Marie,
- Les membres de notre club Bourgogne Niépce ainsi que leurs conjoints venus en nombre
- Gérard, Martine, André et Françoise du club St Vincent,

Patrice,

- merci pour cette belle année rotarienne
- merci de me transmettre le flambeau.

Patrick et moi sommes arrivés à Chalon en 2013.

Membres du Rotary depuis 1994, nous avons souhaité, dès notre arrivée, rejoindre un club chalonnais et nous nous sommes tournés vers le tout nouveau club Chalon Bourgogne Niepce issu de la fusion du club Bourgogne et du club Niépce.

Nous y avons été accueillis à bras ouverts par Michel Durand et Pierre - Yves Comes.

Chalon Bourgogne Niépce est notre 4ème club Rotary : tout de suite nous nous y sommes senti bien : un club enthousiaste, dynamique, généreux, moderne, ancré dans son territoire, et à l'écoute des évolutions de son temps.

En 2018 sous la présidence de Xavier, je suis devenue rotarienne. Patrick, parti en Algérie, je souhaitais pouvoir :

- continuer à servir à quelque chose
- continuer cette belle aventure : d'actions, d'amitié, de rencontres, de partage, d'entraide, de fraternité et d'ouverture sur le monde - je pense tout naturellement à nos clubs contact de Puławy en Pologne (et à Krystina et Krystof avec qui nous continuons à correspondre et qui nous ont merveilleusement accueilli le mois dernier) et celui de Tripoli au Liban (avec qui nous avons des visio tous les mois et un voyage en préparation)

Aujourd'hui, je prends la présidence de ce club que vous avez par vos personnalités, engagements, actions façonné et modelé pour en faire un club service reconnu pour son engagement, son implication sur le territoire du chalonnais.

Merci à vous tous.



Rotary International

Rotary Club Chalon Bourgogne Niepce

District 1750



Je suis sereine, car je sais que je peux compter sur une équipe solide et efficace.

Je serai entourée de

- Patrick et Constance à l'organisation des réunions de notre club,
- Patrice et Fabienne aux finances,
- Patrick pour la partie administrative,
- Patrice pour ses précieux conseils,
- Des présidents de commissions : entreprenants, ils ne comptent ni leur temps, ni leur motivation. Ils ont accepté de prolonger leur engagement.
- N'oublions pas les conjoints qui se mobilisent lors de chaque action, et ce toujours avec bonne humeur et efficacité.

C'est précieux de pouvoir compter sur vous tous.

Dans quelques jours, c'est Stéphanie URCHICK qui prendra la présidence du RI.

Le thème de l'année est : la magie du Rotary.

Pour elle, le meilleur du Rotary est possible lorsque nous favorisons des sentiments d'inclusion et d'appartenance au sein de nos clubs.

Aussi, nous continuerons à aller à la rencontre de notre environnement économique, culturel, social, en multipliant les occasions de convivialité et d'engagement les uns envers les autres.

Pour terminer, quelques mots empruntés à Matthieu RICARD qui résume bien nos valeurs, nos engagements et qui nous incite à rester confiant.

Paragraphe extrait de « Carnets d'un moine errant ».

« La bienveillance, prendre soin de l'autre, ne doit pas être reléguée au rang d'une pensée utopiste entretenue par quelques naïfs au grand cœur. Si ce n'était là que les élucubrations d'un moine qui descend de son ermitage himalayen, cette idée serait sans importance. Mais, depuis ces vingt dernières années, cette idée gagne du terrain dans un grand nombre de courants de pensée – de la psychologie aux sciences de l'évolution en passant par le monde des entrepreneurs sociaux et celui des spécialistes de l'environnement. La nécessité d'encourager la coopération, la solidarité, la fraternité, le respect d'autrui, la prise en compte du sort des autres espèces et des générations futures m'encourage à contribuer à l'essor de cette mutation de nos sociétés. Les changements sont plus lents qu'on le souhaiterait, mais ils sont en marche et je suis heureux d'être un participant enthousiaste de ce vaste mouvement qui me fait penser aux premières fleurs du printemps : une fleur éclot, puis deux puis quatre et bientôt la prairie se tapisse de fleurs multicolores.

Merci de votre attention et de votre confiance.

Je vous souhaite une belle et excellente soirée,